

Ouverture d'une nouvelle station-service ENORA au CNG à Mouscron

Entreprendre.Wapi sensibilise les entreprises au modèle énergétique durable

ENORA, la société fondée par ELSA (IDETA), ENGIE Electrabel et G&V Energy Group a officiellement mis en service une nouvelle station-service au gaz naturel (CNG) à Mouscron. La station se trouve au boulevard Industriel, un emplacement idéal à proximité directe du centre-ville et du centre commercial 'Les Dauphins'.

En Europe, les déplacements motorisés comptent pour 18% de la totalité des émissions de gaz à effet de serre. Or, les véhicules au gaz naturel peuvent participer activement aux objectifs climatiques ambitieux en terme de réduction des gaz à effet de serre. Dans ce cadre, le développement du parc de stations-services fonctionnant au CNG en Belgique est une condition sine qua non pour le développement futur de ce carburant respectueux de l'environnement.

Avec l'ouverture de cette nouvelle station-service, ENORA marque sa volonté de devenir un acteur incontournable de la mobilité au gaz naturel. La société compte mettre en place en Belgique un réseau de 25 à 30 stations d'ici 2018. Après Tournai et Ollignies, la station de Mouscron est la troisième en Wallonie picarde et la sixième du réseau qui sera renforcé par l'ouverture d'une station à Jemappes en octobre. Mont-sur-Marchienne accueillera une station-service au CNG dès le premier trimestre 2017. Une demande de permis sera également introduite par ENORA durant l'été pour une station CNG à Soignies.

La mise en place de la nouvelle station CNG a bénéficié d'un large soutien de la Ville de Mouscron qui s'est engagée depuis 2012 à mettre en œuvre une politique durable, via son Plan d'Actions Energie Durable, en privilégiant notamment les modes de transports alternatifs. Les autorités communales ont ainsi manifesté leur volonté d'introduire prochainement des véhicules CNG dans la flotte des véhicules communaux.

Sensibilisation des entreprises

A l'occasion de l'inauguration de cette nouvelle station CNG, Entreprendre.Wapi, l'Agence de Stimulation Economique de Wallonie picarde, a organisé une rencontre inter-entreprises sur le thème de la transition énergétique, afin de sensibiliser les chefs d'entreprises aux atouts du gaz naturel, un carburant économiquement rentable et présentant des avantages environnementaux incontestables. L'énergie est en effet un des axes d'accompagnement d'Entreprendre.Wapi, dont l'objectif est d'encourager les entreprises à adopter un modèle énergétique plus durable et plus économique, basé sur une utilisation rationnelle de l'énergie et le développement des énergies renouvelables.

Cet accompagnement des entreprises s'inscrit dans l'objectif européen 20-20-20 : 20 % de gaz à effet de serre en moins d'ici 2020, 20% d'énergie consommée d'origine renouvelable et une diminution globale de 20% des consommations. Cette rencontre a été mise sur pied en collaboration avec les entreprises mouscronnoises DEI, TRADECO et TRBA qui se sont déjà engagées en faveur d'une mobilité verte pour leurs déplacements professionnels et ont passé le cap du CNG.



Contact Presse

Anne-Marie Goemaere E | goemaere@ideta.be
Chargée de T | +32 69 55 35 21
Communication M | +32 479 81 72 39



Entreprendre
.wapi